

シルバーだより

ましこ

— 第10号 —

- 発行日 令和2年3月31日
- 発行 公益社団法人
益子町シルバー
人材センター
- 設立年月 平成8年2月6日
- 所在地 益子 1532-5
☎70-1113
<http://www.mashiko-sc.org/>
- 印刷 (有)あらい印刷



春の親睦旅行：ホテルサンパレ-那須に行ってきました



ごあいさつ

理事長 竹浦 徳良

「ましこ」の発行にあたりご挨拶申し上げます。

益子町シルバー人材センターは設立23周年を迎える事となりました。これもひとえに町民の皆様をはじめ、各種関係機関の多大なるご支援と会員の皆様のご理解ご協力によるものと心より感謝申し上げます。

シルバー人材センターは『自主・自立、共働・互助』の理念のもと、会員自らがセンター事業に参画し、考え、行動しています。また、会員同士は相手を思いやり、助け合いながら仕事の完成を目指しております。

令和元年度は関東地方を中心に猛威を振るった台風19号を始め、度重なる自然災害が発生しました。幸い益子町では大きな被害は免れましたが、各地での被害は甚大なものでした。

当センターでは就業中に起こりうる様々な事案を想定し、事故防止に努めております。特に熱中症においては、作業時間を短縮し就業するなどの対策を話し合い実行しました。

シルバー人材センターを取り巻く環境は年々厳しい状況にあります。社会では定年年齢の引き上げや雇用延長する企業が増えてきているため、シルバー人材センターへの入会者が減少傾向にあります。後継者不足や会員の高齢化などの問題に直面しているのが現状です。少しでも多くの方に入会してもらえよう、また少しでも退会者を減らすような対策として、独自事業の充実を考案し、一人でも多くの会員がセンター事業に参画できるように取り組みを強化したいと考えています。

我々の強みでもある、長年培ってきた豊かな経験と知識、技術を活かし、丁寧な仕事を心掛け地域の皆様方にますます信頼されるシルバー人材センターを目指します。

平成31年(令和元年度)
主な事業報告

- ◆平成31年(令和元年)
 - 〔4月〕新会員研修会
 - 〔5月〕決算監査
理事会
 - 安全就業講習会(健康管理講習)
 - 〔6月〕定時総会
安全就業委員辞令交付
新会員研修会
 - 〔7月〕安全パトロール実施月間
新会員研修会
 - 〔8月〕理事会
 - 〔9月〕新会員研修会
 - 〔10月〕安全パトロール実施月間
理事会
 - 新会員研修会
 - 〔11月〕ふれあいフェスタ参加(P.R活動)
益子町民まつり参加(P.R活動)
新会員研修会
建物内装講習会
 - 〔12月〕安全就業講習会(交通安全講習)
理事会
新会員研修会
 - ◆令和2年
 - 〔1月〕理事会
 - 〔2月〕安全就業講習会(応急手当講習)
 - 〔3月〕理事会
- ※入会説明会は毎月開催

◆定時総会◆

令和元年6月14日に益子駅舎多目的ホールに於いて、52名の出席者で定時総会が開催されました。稲毛局長の開会宣言の後、竹浦理事長あいさつ、来賓を代表して役場の木村民生部長より祝辞を頂きました。当総会の議長には益子地区より櫻井眞之会員が選出され、報告事項、本日の議案、第1号議案から第4号議案まで審議し原案通り承認可決されました。



〔水沼〕

ふれあいフェスタ→
会員特製豚汁は
具たくさんで大人気!
100円じゃ安い!との声
もあり、お陰様で今年も
完売でした!



←町民まつり(P.R活動)
たくさんの来場者の方々に
センターをPRできました。
役員の皆様、朝早くから
ご協力ありがとうございました!

かわらばん

安全就業委員会

安全就業委員会活動

安全就業委員会では昨年は7月と10月に巡回パトロールを実施しました。また、12月には交通講話を開催しました。寸劇等もあり会場は笑いに包まれ有意義な時間でした。講師の方々ありがとうございました。仕事を依頼されたお客様の要望に適切に添えていく為にも会員の皆様方には、日頃の体調管理、そして安全作業の確認を深めていただき、事故怪我等のないよう今後ともご協力宜しくお願います。〔豊田〕



応急手当講習

ましこいきいき講座より消防益子分署の隊員さんを講師に迎え、応急手当講習を益子駅舎多目的ホールにて開催しました。講習では6グループにそれぞれ1名の隊員さんが就き、丁寧に分かりやすく胸骨圧迫法(心臓マッサージ)や人工呼吸法、AED(自動体外式除細動器)の使用方法などを詳しく実技指導いただきました。日頃より緊急時に備え、行動する意識向上にも繋がり、とても有意義で充実した内容の講習となりました。



独自事業

会員手作り品の製作・販売

私どもセンターでは、昨年に引き続き会員の手作り品の募集を行ってきました。昨年も福祉まつりや町民まつりの会場で展示・即売会を行い、好評を頂きました。手芸品や益子焼、非売品ではありましたが色鉛筆での絵画など、たくさんの方々を止め手に取って品定めをする様子が印象的でした。シルバー人材センターに入会して様々な才能を持った方々と一緒に自分の手作り品を販売してみませんか?



→ 手芸品

← 益子焼



→ 出店の様子



恒例の門松作り(左下)
昨年末もたくさんの方にご注文いただきました。
ありがとうございました。

互助会だより

定期総会

第23回定期総会は平成31年4月16日に益子駅舎多目的ホールで開催された。多くの会員の参加を頂き、議長に選出された櫻井眞之氏による進行、議案第1号〜5号に関して会員の活発な討議の基に承認可決された。

尚、今回の総会は、書面議決書を会員に配布して議決権行使を明確にした。終了後には、昼食をとりながら映画鑑賞し、有意義な時間を過ごした。

【近藤】



平成31年（令和元年）度事業報告

- 4月：定期総会/行事及び会計報告
- 5月：春の親睦旅行/那須の温泉 & ランチバイキング
- 9月：秋の親睦旅行 /東京スカイツリー&ソラマチ
- 12月：忘年会/大川戸ドライブイン
- 2月：レクリエーション大会/ラジオ体操球蹴り、輪投げ、球入れ

部会活動

- カラオケ部会：毎月第2、第4金曜日活動
- 囲碁将棋部会：毎月第2、第4水曜日活動

親睦旅行

◆【春】「温泉に行きたいね」から話は進みバスはホテルサンバレー那須へ。温泉とランチバイキングで体を胃を十分に満喫することができました。その後バスは馬頭広重美術館へ向かい、目の保養をした後に帰路につき、カラオケや会話をしながら楽しい一日となりました。

【森】



◆【秋】たまには南の方への声から、「花のお江戸」の東京スカイツリーに行ってきました。予定より早く到着し、親切なお姉さんの案内でツリーの展望台へ。当たり前ながら素晴らしい眺めでした。ちよつとリッチなランチの後は、自由行動で各自迷うことなく？散策や買い物を楽しんでおりました。帰路も渋滞なく帰着、お疲れさまでした。

【森】

忘年会で一年間の労を労う

令和元年の忘年会は昨年と同じ「大川戸ドライブイン」にて、互助会会長、セクター理事長に続いて大塚町長の挨拶があり、セクター事務局長の乾杯から始まりました。美味しき料理と飲み物を堪能しながらの会話や初めての抽選会（空くじなし）で盛り上がり、カラオケ大会へ。楽しい時間はあっという間に過ぎ、大盛況のうちにも締め時間となりました。

【森】



レクリエーション大会

今回は、ゲーム形式で楽しみながら軽い運動をしよう！をコンセプトに企画し、1チーム5名の5チームで行いました。指導員の芝山さん、法師人さんによる体操からスタートし、ラグビーボールによる玉転がしリレーや段ボールへの球入れ、スプーンリレーや輪投げなど4ゲームにて競い合いました。楢円のラグビーボールの扱いに四苦八苦する方に大笑い。輪投げにおいて多くの方が0点でしたが、高得点を獲得する方もいて参加者それぞれ意外性を見ることができ楽しい時間を過ごすことができました。

【森】



頭の体操囲碁将棋

シルバーだよりましこ10号発行おめでとうございます。思えば私も部会も共に歩んで来たような気がします。これも会員の皆様や事務局、福祉センターの方々のご理解とご協力のおかげと考えています。部会は毎月第2第4水曜日午後1時30分から4時まで福祉センター和室を借用して楽しんでいます。

囲碁将棋の好きな方は息抜きとして一緒に楽しみませんか？【小室】



健康の秘訣はカラオケ

カラオケ部会が結成されて間もなく20年になります。現在会員11名で月2回活動しております。また、新年会、忘年会、納涼会、そして1泊2日の旅行なども行っております。唄はお腹から身体全体を使って声を出すため、認知症の予防になると言われています。毎日無理なく自分に合った運動を続けること、そして食事は多くの種類を摂ることを心掛けております。いつでも元気で楽しく過ごせるように唄う会員の笑顔は時を忘れさせ会員相互の親睦を深めています。入会希望の方は連絡ください。【大塚】



